

## 65. Aktion Brot für die Welt

# Aus eigener Kraft genug zum Leben



Foto: Jörg Böhling/Brot für die Welt

„Unser Land hat sich verändert und wir haben jetzt immer genug zu essen.“ Im Nordwesten Kenias können viele Familien nicht genug ernten. Mit Hilfe der Brot für die Welt-Partnerorganisation lernen die Menschen, ihre Anbaumethoden dem Klimawandel anzupassen. Familien, wie Kleinbäuerin Lagat und ihre Familie, werden so über Generationen gestärkt.

Ihre Spende hilft! [www.diakonie-wuerttemberg.de/brot](http://www.diakonie-wuerttemberg.de/brot)

Württemberg  
hilft